
Протокол
заседания Штаба воспитательной работы

ЛlЬ б от |9.02.2024r.
Присутствовали:

1.Переверзева Н.Н.- председатель штаба воспитательной работы
2. Юрченко Р.и.- заместитель директора по воспитательной работе, уполномоченный по правам

ребенка.
3. Стечурина М.М. - советник директора по воспитанию, педагог-библиотекарь
4. Брагинец А.А. - учитель физической культуры" руководитель ШСК кВьшпел>

5.Никулина Е.В. - руководитель [I]Mo классных руковолите"пей" педагог-tlсихолог
6. Савченко Л.А. - учитель начальных кJIассов.

7.Тиtценко М.Н. - председатель школьного родительского комитета

Повестка заседания:
t. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол JФ 5)

2. о ходе месячника оборонно-массовой и военно-патриотической работы
3. о психолого-педагогическом

повышенного педагогического внимания.
сопровождении учащихся, требующих

4. О деятельности органов школьного (ученического самоуправленИЯ).

5. О празлновании 23 февраля и 8 Марта.
По первому вопросу слушали советника директора по воспитанию, СтеuУринУ М.М.,

которая выступила с результатами выполнения решений протокола Ns5 заседания ШВР.
решили: результаты работы по выполнению решений протокола

J\b5 заседания ШВР считать удовлетворительным и.

ПО второмУ вопросУ слушаJlИ зам. директора по увр. Юрченко р,и" коl,()рtlя

представила отчет о проведенных мероприятиях В рамках месячника оборонно-массtlвtlй и

военно-паТриотической работы: количество охваченt-lых учащихся и [lедагогов. коJlиtiесlt]()

реа,.Iизованных мероприятий и посещений музея, отчеты о поздравлениях детей-войны и

окiвание адресной помощи, отчет об участиях в районныхо областных мероприятиях и акциях.

Решили: работу по данному вопросу считать удовлетворительной.
По r,ретьему вопросу слушали педагога-психолога, Н и к у л и н у Е.В., которая

выступила с результатами работы с учацимися (группы риска).
решили: считать работу с учащимися (группы риска) удовлетворительной,продолжить

работу в данном направлении.

результаты работы Совета профилактики считать удовлетворительными.
по четвертому вопросу слушали зам.директора по увр, Юрченко р.и. ,которая

являетсЯ руководиТелем учеНическогО самоупраВления. Был прелСтавлеН отчет о проделанной

работе в рамках данного направления.

Решили: работу по данному вопросу считать удовлетворительной,

По пятому вопросу слушали зам, директора IIо YI}P" tОрченко Р.И.. которая выст\Ilи,lа

с предложением празднования2з февра-гrя и 8 Марта.совместно определили форму провелеriия

мероприятий. По окончанию проведения мероприятий необходимо предоставить отчет.

решили: утвердить даты проведения прil}дничных концертов и мероприятий.

ответственным лицам неукоснительно выполнять поручения.

Секретарь Л.А.Савченко


